

Warum kein Bewerbungspaket ?

Warum biete ich Ihnen als Leserin/Leser nicht an,
Ihre Bewerbung zu schreiben?

Das wäre eigentlich der für alle einfachste Weg.

Sie schicken mir nur Ihre Unterlagen, wir
telefonieren kurz miteinander und dann bekommen
Sie die fertige Bewerbungsmappe.

Warum eigentlich nicht ?

Ganz einfach:

Sie haben dann unter Umständen das Vorstellungsgespräch, müssen Ihre
Aussagen in der Bewerbung bestätigen, haben diese aber gar nicht verfasst.
Somit können Sie diese auch nicht „verkaufen“.

Für jede neue Stelle, auf die Sie sich bewerben, müssen Sie eine neue
Bewerbung schreiben lassen, denn diese soll sich ja immer auf die freie
Stelle und das betreffende Unternehmen beziehen.

Somit geht diese Art der Unterstützung zum Einen ganz schön ins Geld
und weiterhin auch am Ziel der Stellenfindung vorbei.

Lassen Sie uns zusammen erarbeiten, wie Sie Ihre Bewerbung aufsetzen.
Was Sie mitbringen und was die Stelle erfordert. Welche
Charaktereigenschaften Sie für diese Stelle wertvoll machen.

Bei der nächsten Bewerbung können Sie es dann ganz allein.
Und wenn doch noch nicht ganz, schicken Sie sie mir und wir ändern
– wenn denn geändert werden muss – diese gemeinsam.

Die kommenden machen Sie dann wirklich sicher allein.

Ist dieser Weg nicht der, der Sie unabhängiger und sicherer macht?

Und glauben Sie mir: Jeder, für Einstellungen im Unternehmen
verantwortliche,
wird dieses bemerken.

